

Firmarán convenio para iniciar estudio que busca extender el tren hasta San Felipe y Los Andes

Continúan las buenas noticias para la Región de Valparaíso en relación a la extensión del tren.

A fines de abril, EFE ingresó Estudio de Impacto Ambiental para extensión de servicio de trenes a Quillota, La Cruz y La Calera, sin embargo, este lunes se espera un nuevo gran hito.

Anuncio Patrocinado

El gobernador regional Rodrigo Mundaca y la gerente general regional de EFE llegarán este lunes a La Calera para firmar un convenio para el desarrollo del “Estudio Básico de demanda de servicios ferroviarios de pasajeros San Felipe/LosAndes”.

Este será el primer paso para proyectar una nueva extensión ferroviaria en la Región de Valparaíso hasta las provincias de San Felipe y Los Andes, una vez se concrete el arribo a La Calera.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Esta importante actividad se llevará a cabo en los andenes de la Ex Estación de Trenes de La Calera el lunes a las 15 horas.

Firmarán convenio para iniciar estudio que busca extender el tren hasta San Felipe y Los Andes

y tú, ¿qué opinas?